

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

AU SAGUENAY LAC-SAINT-JEAN, LE LAC DU SAC BÉNÉFICIE D'AMÉNAGEMENT FAUNIQUE AQUATIQUE

Québec, le 16 septembre 2008. La Fondation de la faune du Québec soutient financièrement l'Association de chasse et pêche Petit-Saguenay - Saint-Siméon, dans un projet d'aménagement de la faune aquatique du lac du Sac, dans la zec Buteux.

Actuellement, le lac du Sac présente un problème de frayères assez important, engendrant une forte diminution des stocks d'ombles de fontaine (truite mouchetée) et une réduction des jours de pêche qu'il est possible de pratiquer sur ce plan d'eau.

Le projet a permis d'aménager des sites de fraie, de nettoyer la sortie principale du lac et d'améliorer le sentier d'accès au plan d'eau. Grâce à ces travaux et au nettoyage du ruisseau situé en amont, de bonnes conditions de reproduction ont pu être établies pour l'omble de fontaine.

La Fondation de la faune du Québec a pour mission de promouvoir la conservation et la mise en valeur de la faune et de ses habitats. C'est pourquoi, elle soutient depuis 20 ans plus de 1 000 organismes qui protègent cette richesse unique partout au Québec, créant ainsi un véritable mouvement faunique.

– 30 –

Source :
M. Pierre Breton
Directeur des communications
418 646-1832
pierre.breton@riq.qc.ca
N/Réf. : 6205-015

Renseignements :
M^{me} Ghislaine St-André
Coordonnatrice de projets
418-646-9988
ghislaine.sa@riq.qc.ca